



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Reifnitzer Künstler "Aristos" begeistert bei Klagenfurter Ausstellung

**Die Gewölbegalerie in Klagenfurt war kürzlich Schauplatz einer eindrucksvollen Kunstveranstaltung, bei der der Reifnitzer Künstler Gerhard Plaschke, bekannt als "Aristos", seine Werke präsentierte.**

Gerhard Plaschke, welcher einen Großteil des Jahres in seiner zweiten Heimat Kreta verbringt, hat sein Publikum mit einer besonderen Vernissage beglückt. Die Suche nach dem perfekten Bild sei zwar unendlich und herausfordernd, doch sie bestimme sein Leben, teilte der Künstler mit. Seinen Werken, vornehmlich in Aquarell mit zusätzlichen Elementen von Kohle, Bleistift, Tusche und Kreide, wird eine besondere Lebendigkeit nachgesagt. Der Künstlername "Aristos" ist dabei mittlerweile über nationale Grenzen hinaus bekannt; Ausstellungen in Ländern wie Slowenien, Deutschland, Luxemburg und den USA zeugen von seinem internationalen Erfolg.

Die Eröffnung der Ausstellung wurde vom Klagenfurter Schriftsteller Harald Raffer moderiert, der passend ein Zitat von Pablo Picasso einfließen ließ: "Kunst wäscht den Staub des Alltags von der Seele". Musikalisch untermauert wurde das Event durch klassische Musik des Marburger Malerkollegen und Mosaik-Künstlers Igor Oresic. Die Gästeliste war prominent besetzt mit Persönlichkeiten wie Landtagsabgeordnete Ruth Feistritzer und VP-Landesgeschäftsführerin Julia Löschnig. Für das leibliche Wohl sorgte ein Fischsuppen-Buffet vom Klagenfurter Marktgastronom Ivo, welches für die Besucher bereitstand.

